

1 Nuestra Europa, un hogar seguro y bueno para los ciudadanos

2 Europa es nuestro hogar. Como PPE, hemos construido una Europa donde la dignidad, la seguridad y la libertad de las personas siempre son lo primero. Nosotros, como europeos, somos más que la suma de nuestras cuatro identidades nacionales. Nuestra historia, nuestra herencia, nuestras raíces judeocristianas y nuestra diversidad cultural nos definen. Unidos en la diversidad es una fuerza única que ha hecho posible la paz y la prosperidad para la mayoría de los europeos.

7 Frente a un mundo complejo, algunos creen que todos deberían soñar con ser 8 ciudadanos globales sin raíces. Otros quieren cerrar todas las puertas y retirarse al egoísmo nacional. ¡ No estamos de acuerdo! Estamos orgullosos de nuestras raíces y confiados en el futuro. No decimos a los ciudadanos 10 qué creer o qué temer, pero los escuchamos, los respetamos y cumplimos con ellos. Nosotros 11 somos constructores de puentes. El PPE inventó nuestra economía social de mercado, que equilibra la libertad económica con la responsabilidad social. El PPE defiende una democracia fuerte basada en el Estado de derecho 13, lo que significa que son los ciudadanos quienes realmente deciden. El PPE lucha por una Europa 14 fuerte que proteja a sus ciudadanos.

15 Creemos en nuestro estilo de vida europeo. La libertad es clave, pero libertad sin seguridad es una palabra vacía. Nuestro pueblo espera una Europa que les haga sentirse seguros en todos los aspectos de sus vidas. Nuestro pueblo quiere empleos seguros que garanticen una buena vida y apoyen a familias en crecimiento. Nuestros 18 pueblos esperan que Europa defienda una vida con libertad, justicia y democracia.

19 Defendemos una Europa fuerte que hable con una sola voz sobre la democracia, el Estado de derecho y 20 la libertad. Una Europa que se enfrente con confianza a los autócratas y apoye a quienes luchan por nuestro modo de vida europeo, como lo están haciendo los ucranianos contra la agresión de Putin. Una Europa que 22 proteja sus fronteras y haga frente a la migración ilegal.

23 Defendemos una Europa competitiva que impulse su economía y cree empleos de calidad, 24 construyendo al mismo tiempo un buen futuro económico para todos. Creemos en el liderazgo europeo en materia de clima 25 y protección del medio ambiente no sólo para salvaguardar nuestro planeta sino también para promover la prosperidad económica 26 y la seguridad alimentaria con menos burocracia, al tiempo que se impulsa la innovación y una unión energética orientada al futuro 27. Queremos que Europa dé forma y lidere el futuro invirtiendo en infraestructuras de última generación, innovación y tecnologías digitales. Queremos una Europa abierta que también proteja sus propios intereses. Queremos brindar a nuestros ciudadanos y empresas acceso a 30 mercados globales mediante la celebración de acuerdos comerciales inteligentes y basados en la reciprocidad con 31 socios con ideas afines.

32 Defendemos una Europa orientada a los ciudadanos que apoye a las familias, cree oportunidades para todos, 33 promueva la igualdad entre mujeres y hombres y fomente la solidaridad entre generaciones. Una Europa 34 que proteja y cuide a los más vulnerables de nuestra sociedad, en línea y fuera de línea. Una Europa del 35 que garantice que toda innovación tecnológica dé prioridad a las personas. Una Europa que convierta la fuga de cerebros en ganancia de cerebros. Una Europa que invierta en investigación sanitaria, garantice unos elevados niveles sanitarios y asistenciales 37 y luche contra las enfermedades.

38 Defendemos una Europa democrática donde el pueblo decide, una Europa que defiende sus 39 valores fundamentales, dentro y más allá de sus fronteras. Una Europa que garantice a los ciudadanos la igualdad ante la ley 40 y recupere la confianza de quienes se sienten ignorados o abandonados.

41 Europa tiene todas las cartas adecuadas para dar forma al futuro. Como ha hecho el PPE durante las últimas décadas, 42 mantendremos a Europa unida, defenderemos el modo de vida europeo basado en la libertad, 43 el pluralismo, la subsidiariedad, la solidaridad, la democracia y el Estado de Derecho y promoveremos

44 crecimiento y desarrollo económico sostenible. Con el PPE al mando de Europa, 45 europeos serán más fuertes y estarán más seguros.

46

47 I. Nuestra Europa protege a sus ciudadanos

48 No hay libertad sin seguridad. Nos tomamos muy en serio las preocupaciones por la seguridad de los ciudadanos, pero 49 en lugar de dividir a la sociedad, nos centramos en soluciones. Sólo nuestro enfoque político responsable puede proteger verdaderamente a nuestros ciudadanos.

51

52 1.1 Nuestra Europa apoya a Ucrania

53 El PPE ha demostrado un apoyo inquebrantable a Ucrania desde el comienzo mismo de 54 la guerra de agresión a gran escala de Rusia. Ucrania defiende no sólo su propia libertad, soberanía 55 e integridad territorial sino también nuestros valores europeos compartidos. El PPE seguirá siendo líder en la movilización del tan necesario apoyo y asistencia de la UE hasta la victoria decisiva de Ucrania.

57 Es de suma importancia que la Unión Europea siga comprometida y unida en su 58 apoyo a Ucrania. Europa debe, en cooperación con sus aliados, encontrar maneras de ampliar su apoyo a Ucrania . Esto incluye ayuda política, económica, humanitaria y militar, durante el tiempo que sea necesario . Europa permanecerá unida con Ucrania contra Putin. Ucrania debe ganar la guerra. Esto requiere certeza respecto de la financiación a largo plazo de Ucrania para su recuperación, modernización y reconstrucción económica y social . Hemos entregado de manera sin precedentes 63 apoyo financiero y capacidades militares. Hemos protegido a millones de refugiados ucranianos.

64 Hemos creado un salvavidas para la economía ucraniana apoyando sus exportaciones al mundo.

65 Hemos desarrollado un duro régimen de sanciones de la UE contra Rusia y estamos abordando eficazmente 66 la elusión de las sanciones, al tiempo que fortalecemos aún más su alcance cuando y donde sea necesario.

67 La UE necesita continuar e intensificar su apoyo. La guerra en Ucrania está directamente relacionada con la seguridad europea . Ucrania debería convertirse en miembro de la UE y de la OTAN tan pronto como cumpla todos los criterios. La UE tiene que estar preparada para ampliarse.

70

71 1.2 Nuestra Europa debe protegerse

72 La guerra ilegal de agresión de Rusia contra Ucrania, el uso de energía y alimentos como armas y 73 amenazas nucleares irresponsables, combinados con las crecientes tensiones en el Mar de China Meridional y el 74 Estrecho de Taiwán, son una llamada de atención para Europa. El ritmo del cambio geopolítico es dramático y el mundo se ha convertido en un lugar más peligroso. En este nuevo entorno, los europeos deben proteger a Europa. El PPE siempre apoyará una OTAN ampliada y apoyará plenamente el fortalecimiento de nuestra alianza, incluso mediante la adhesión de Suecia. Todo esfuerzo europeo en el campo de la defensa debe estar integrado y ser coherente con la OTAN. Sin embargo, nuestros 79 aliados transatlánticos sólo nos apoyarán si también estamos dispuestos a hacer nuestra parte de forma autónoma. Una alianza 80 fuerte requiere compartir la carga. También debemos estar preparados para cualquier cambio en nuestra 81 asociación transatlántica y un escenario en el que no tengamos el apoyo de Estados Unidos para garantizar 82 nuestra soberanía europea para una seguridad integral. Esto también incluye una estrecha cooperación 83 con nuestros socios europeos, como el Reino Unido y Noruega. Nuestros ciudadanos comprenden 84 que Europa necesita hacer más en un mundo turbulento. El PPE es el único partido que ha mostrado sistemáticamente su voluntad de promover una postura de defensa fuerte en Europa para garantizar

86 tanto de disuasión como de defensa. Somos la fuerza política que defiende una Europa que pueda 87 defenderse, de acuerdo con el principio de autonomía estratégica, y apoyar a quienes luchan por 88 Europa y sus valores. Esto no afectará al carácter específico neutral de la política de seguridad 89 y de defensa de determinados Estados miembros.

90

91 Necesitamos establecer tres pasos para la defensa europea. En primer lugar, debemos aumentar nuestra base industrial de defensa mediante más inversiones. El PPE ya ha defendido iniciativas de adquisiciones militares conjuntas 93 , como el Refuerzo de la Industria Europea de Defensa 94 a través de la Ley de Adquisiciones Comunes (EDIRPA) y el Programa Europeo de Desarrollo Industrial de la Defensa 95 (EDIDP). Sin embargo, necesitamos ir más allá. Nuestra atención debe centrarse en Defense Tech 2.0, 96 que combina la industria de defensa y las tecnologías informáticas más avanzadas. Queremos que el 97 próximo presupuesto a largo plazo (MFP) proporcione los recursos para innovar y satisfacer nuestras 98 necesidades militares. En última instancia, deberíamos crear un mercado único de defensa. La UE debería utilizar la 99 Agencia Europea de Defensa (EDA) para proporcionar apoyo financiero principalmente a las empresas de defensa 100 para estandarizar los sistemas que producen y fomentar más proyectos conjuntos de adquisiciones de defensa 101 en Europa, así como la investigación de inteligencia artificial (IA) para doble fines (civiles 102 y militares). Los Estados miembros deberían considerar dar prioridad a las compras de equipo militar 103 fabricado en Europa para mejorar la autonomía estratégica de la UE y hacer frente a 104 agresores como Putin. Desarrollaremos programas comunes de armas europeos bajo la supervisión de la EDA en colaboración con los Estados miembros. Además, la UE necesita normas comunes 106 para las exportaciones de armas.

107

108 En segundo lugar, debemos trabajar mejor juntos utilizando todas las opciones disponibles en los Tratados de la UE 109 , incluida la PESCO y sus proyectos emblemáticos, como el proyecto sobre movilidad militar que apoya 110 el transporte militar transfronterizo crucial. También necesitamos establecer un Comisario de Seguridad 111 y Defensa, que coordinará mejor las cuestiones de defensa en el marco de las competencias de la UE 112 y promoverá la cooperación, así como un Consejo de Defensa con los ministros de defensa 113 de los Estados miembros. También deberíamos prever el establecimiento de un presupuesto de defensa de la UE 114 específico dentro del MFP con recursos suficientes para afrontar los desafíos de hoy y de mañana.

115

116 Finalmente, nuestro objetivo a largo plazo es desarrollar una verdadera Unión Europea de Defensa con 117 fuerzas europeas integradas en tierra, mar, cibernética y aire. Estas fuerzas deberían complementar los ejércitos nacionales , alineados con el nuevo modelo de fuerza de la OTAN, con una capacidad de despliegue rápido de una fuerza permanente y disponible de inmediato. Queremos crear un Fondo Europeo para la Intervención Militar Exterior 120 que permita a los Estados miembros que no deseen movilizar sus fuerzas armadas 121 para una operación militar exterior de la UE realizar una contribución financiera a la 122 defensa colectiva europea. Este fondo europeo permitiría tener en cuenta todos los costes de las operaciones y compartirlos entre los Estados miembros. Nuestra acción colectiva también debería centrarse, en particular , en áreas como la ciberdefensa y la seguridad del espacio. La UE, junto con 125 Estados miembros dispuestos, debe abordar futuros proyectos de defensa europeos en estrecha cooperación con nuestros 126 socios transatlánticos, incluido un escudo de defensa antimisiles, un DARPA europeo, una ciberbrigada europea 127 , un escudo nuclear europeo y un aumento de la producción. capacidades para la defensa 128 bienes. También debemos reforzar la cooperación europea de los servicios de inteligencia.

129

130 1.3 Nuestra Europa habla con una sola voz en el mundo

131 En el nuevo entorno geopolítico, Europa sólo puede representar sus intereses en el mundo si 132 habla con una sola voz. Europa es fuerte cuando es capaz de responder rápidamente y trabajar con países similares.

133 países con mentalidad. Nuestra capacidad para reaccionar ante eventos globales determinará nuestro éxito. Europa tiene 134 años para estar preparada para actuar en política exterior. Por lo tanto, abogamos por alejarnos del 135 principio de unanimidad en el ámbito de las sanciones de la UE contra regímenes totalitarios en todo el mundo 136 y acercarnos al Mercado Único de Defensa. Desarrollaremos un cuerpo diplomático europeo más fuerte a través del Servicio Europeo de Acción Exterior (SEAE). Pero Europa también necesita 138 personas cualificadas. El PPE pide la sustitución del Alto Representante por un ministro de Asuntos Exteriores de la UE 139 , como vicepresidente de la Comisión Europea, y el nombramiento de un 140 Consejo de Seguridad Europeo compuesto por los líderes de los Estados miembros de la UE y otros 141 países europeos (incluidos al menos el Reino Unido, Noruega e Islandia). Este Ministro cooperará estrechamente 142 con todos los colegas nacionales de la UE en nuestros intereses comunes y coordinará intensamente con 143 otros países europeos, en particular el Reino Unido, Noruega e Islandia. La UE tiene que reaccionar 144 rápidamente ante las crisis internacionales y cumplir coherentemente sus decisiones de política exterior, 145 asegurándose, por ejemplo, de que las sanciones se implementen verdadera y consistentemente. En los próximos 146 años, la UE seguirá enfrentándose a enormes desafíos en el escenario global, como ya lo han demostrado la guerra de agresión de Rusia en Ucrania, los conflictos en Oriente Medio y la reciente inestabilidad causada por el régimen iraní . La UE también necesita una estrategia a largo plazo hacia otras 149 áreas estratégicas clave, incluidas China y Taiwán, Rusia y Bielorrusia, África, América Latina, la región del Mediterráneo y Oriente Medio. En resumen, necesitamos determinar los intereses de 151 Europa para tener una política exterior coherente en la que todos los Estados miembros deben ser 152 considerados y sus intereses protegidos. Además, debemos colaborar con las nuevas 153 potencias regionales que se están convirtiendo en actores cada vez más importantes en el escenario mundial.

154

155 El PPE sigue plenamente comprometido a apoyar el proceso de negociación para una solución justa, 156 sostenible y viable en beneficio de todo el pueblo de Chipre, sin la presencia de 157 tropas extranjeras y el anacrónico sistema de garantías y derechos de intervención de cualquier Estado extranjero. .

158 La UE debería enviar un fuerte mensaje de solidaridad a Chipre asumiendo un papel más activo 159 para tratar de superar el punto muerto y reanudar las negociaciones para poner fin a la ocupación de Chipre por parte de Turquía durante 50 años 160 y reunificar la isla sobre la base de una federación bizonal y bicomunal 161 , con igualdad política, en consonancia con las resoluciones pertinentes del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, los principios de la UE 162 y el acervo. Europa y la comunidad internacional nunca aceptarán la inaceptable retórica partidista de Turquía a favor de una solución de dos Estados .

164

165 1.4 Nuestra Europa protege sus fronteras contra la migración ilegal

166 Como PPE, estamos decididos a garantizar el control de la migración y lo hacemos 167 de conformidad con el derecho internacional y respetando los derechos fundamentales. Los principios rectores 168 de nuestra política migratoria son humanidad y orden. Buscamos detener la migración incontrolada para que la capacidad de integración de Europa no se vea abrumada. Los Estados miembros europeos, no 170 contrabandistas, deben decidir quién entra en Europa. Se han dado primeros pasos importantes con la 171 ampliación de Frontex a 10.000 empleados en los últimos años, la financiación de una infraestructura electrónica y física 172 para proteger las fronteras exteriores de la UE, el nuevo Pacto sobre Migración y Asilo a finales de 173 2023 y el acercamiento cooperación con terceros países, como es el caso de Túnez.

174 A pesar de la negativa total de la extrema derecha a participar de manera constructiva en la reducción de la migración 175 y la renuencia de la izquierda a reducir la migración ilegal, nuestras prioridades son claras. Para empezar, 176 debemos garantizar fronteras exteriores más fuertes, con un control mejor y más riguroso de 177 llegadas irregulares. La entrada en las fronteras exteriores de la UE debe controlarse electrónicamente de forma

178 manera integral. Esto incluye la protección estructural y técnica de las fronteras cuando sea necesario . Necesitamos que se establezca lo antes posible una protección eficaz de las fronteras exteriores;

180 de lo contrario no podemos excluir los controles en las fronteras interiores. Es crucial reforzar todas las 181 medidas contra los traficantes y traficantes de personas, romper su modelo de negocio y poner fin a su 182 impunidad. Necesitamos una mayor distribución de la carga en tiempos de crisis, responsabilidades mejor compartidas 183 y una fuerte protección de los derechos humanos, con especial atención a las personas vulnerables.

184 Queremos transformar a Frontex en una verdadera guardia de fronteras y costas europea. Triplicaremos el personal de Frontex hasta 30.000 , le dotaremos de poderes de ejecución y le otorgaremos un presupuesto más elevado para comprar equipos modernos y mejorar sus capacidades. Queremos garantizar que los 187 agentes de Frontex, junto con sus homólogos nacionales, tengan los medios para proteger mejor las 188 fronteras exteriores de la UE .

189 El mandato de Frontex debería centrarse en tres prioridades: prevenir la inmigración ilegal a 190 la UE, ayudar a los Estados miembros a asegurar las fronteras exteriores de la UE y aumentar el retorno 191 de inmigrantes ilegales a sus países. Buscaremos activamente un acuerdo sobre 192 estándares comunes para monitorear nuestras fronteras externas y la financiación necesaria para 193 la implementación de estos estándares.

194 También abogamos por un cambio fundamental en la ley de asilo europea. Estamos comprometidos con el 195 derecho fundamental al asilo, pero la UE, junto con sus Estados miembros, debe tener el derecho 196 de decidir a quién y dónde se concede. Celebraremos acuerdos con terceros países 197 para garantizar que a los solicitantes de asilo también se les pueda conceder protección de forma civilizada y segura. Queremos implementar el concepto de terceros países seguros . Cualquier persona que solicite asilo en la UE 199 también podría ser trasladada a un tercer país seguro y someterse allí al proceso de asilo. En el caso 200 de un resultado positivo, el tercer país seguro otorgará protección al 201 solicitante en el lugar. Se establecerá un acuerdo contractual integral con el tercer país seguro 202 Los criterios para terceros países seguros estarán en línea con las obligaciones centrales de la Convención de Ginebra 203 sobre Refugiados y el Convenio Europeo de Derechos Humanos. Ambos convenios 204 no incluyen el derecho a elegir libremente el país de protección. Tras la exitosa implementación del concepto de tercer país, proponemos admitir en la UE una cuota de 206 personas necesitadas de protección a través de cuotas humanitarias anuales de personas vulnerables.

207 Esto nos permite abordar los requisitos tanto de seguridad como de integración en el proceso de selección 208 y negar efectivamente la entrada a migrantes irregulares en nuestras fronteras externas.

209 Estamos comprometidos a defender el derecho fundamental al asilo mientras luchamos contra el abuso de 210 procedimientos nacionales de asilo. Por lo tanto, todas las políticas, instrumentos y herramientas pertinentes de la UE, 211 incluidos los nuevos acuerdos comerciales, la ayuda al desarrollo y las políticas de visados, 212 deberían depender de la cooperación de 212 terceros países en el ámbito de la migración, más específicamente del retorno y 213 readmisión de sus nacionales. Sin embargo, nos gustaría subrayar que, teniendo en cuenta la 214 situación actual en Ucrania, queremos abstenernos de devolver refugiados a Ucrania en este 215 momento. Abordar el problema de la migración en su esencia requiere un nuevo pacto con los países africanos, 216 respaldado por un plan de inversión europeo para África, para abordar más eficazmente las 217 causas profundas de la migración, fomentar la prosperidad económica y el desarrollo social y prevenir la fuga de cerebros 218 de los generación más joven en beneficio de todos los africanos.

219 La migración laboral tiene un impacto territorial significativo y trae oportunidades y 220 desafíos a las sociedades que envejecen y están en declive demográfico. Corresponde a los Estados miembros

221 se ocupan de la migración legal, determinan cómo se adapta mejor a sus intereses nacionales y facilitan la 222 inclusión e integración de los inmigrantes legales en la sociedad.

223 Necesitamos la plena admisión de Bulgaria y Rumania a Schengen, levantando no sólo los controles aéreos y marítimos 224 sino también los controles fronterizos terrestres lo antes posible. Necesitamos reparar el 225 Espacio Schengen actualmente disfuncional, particularmente reforzando aún más la protección de las 226 fronteras exteriores de la UE y previniendo la migración ilegal a Europa para lograr un 227 Espacio Schengen seguro y completo sin controles en las fronteras internas.

228 La instrumentalización de la migración ilegal es una estrategia de guerra híbrida que debe detenerse e 229 identificarse como una amenaza a la seguridad nacional y europea. Los Estados miembros deben tener la opción 230 de suspender temporalmente la tramitación de las solicitudes de asilo en el caso de 231 migración instrumentalizada. No permitiremos que nadie chantajee a Europa.

232

233 1.5 Nuestra Europa está decidida a luchar contra el terrorismo y el crimen organizado

234 No dejaremos lugar al terrorismo y al crimen organizado en Europa. Sin embargo, las soluciones nacionales por sí solas no pueden acabar con la delincuencia internacional; Necesitamos soluciones europeas y un mayor intercambio de información entre los Estados miembros. Sólo en Europa, las organizaciones criminales internacionales 237 ganan unos 139 mil millones de euros al año, mientras que Europol estima que, dentro de la UE, 238 sólo alrededor del 2% de los ingresos del delito se congelan y el 1% se confiscan. La trata de personas aumentó en 239 , un 10% entre 2020 y 2021, con más de 7.155 víctimas registradas, mientras que el número de 240 presuntos traficantes aumentó un 12,5%. El tráfico de drogas es una importante amenaza a la seguridad de la UE ya que,

241 Según la Comisión Europea, casi el 70% de las incautaciones de drogas las llevan a cabo 242 autoridades aduaneras en los puertos de la UE. El terrorismo sigue planteando una grave amenaza para nuestros ciudadanos. 243 Entre 2018 y 2022, se completaron, fracasaron o frustraron 332 ataques en la UE. Como el 244 objetivo principal de los grupos del crimen organizado es el beneficio financiero, la forma más efectiva de combatirlos 245 es detener sus flujos financieros mediante normas reforzadas contra el lavado de dinero y 246 contra la financiación del terrorismo. Estableceremos un sistema reforzado de recuperación de activos ilegales, con 247 medios mejorados de capacidad de confiscación, una cooperación transfronteriza reforzada y 248 intercambios de información entre los organismos nacionales, regionales, locales y de la UE pertinentes. El terrorismo 249 sigue planteando una grave amenaza para nuestros ciudadanos.

250 Ampliaremos significativamente Europol, dotándola de todas las competencias legalmente disponibles en la 251 lucha contra el terrorismo y el crimen internacional y duplicaremos su personal de 1.400 a 252 3.000. Nos aseguraremos de que las bases de datos nacionales estén conectadas con las de las autoridades de seguridad internacionales 253 para facilitar el intercambio de información entre los organismos encargados de hacer cumplir la ley y 254 servicios de inteligencia de los Estados miembros de la UE. Se reforzará y facilitará la labor de los equipos conjuntos de investigación en 255 países que llevan a cabo investigaciones penales transfronterizas. Es 256 esencial profundizar la cooperación con Estados Unidos y los países latinoamericanos en la lucha 257 contra el narcotráfico. Debemos actualizar y desarrollar estrategias de la UE en materia de ciberseguridad y mejorar 258 la Agencia de Ciberseguridad de la UE (ENISA) para garantizar que nuestros sistemas, datos e infraestructura 259 estén a salvo de ciberataques. Ampliaremos el alcance de la orden de detención europea y presionaremos 260 para su aplicación exitosa. Mejoraremos el intercambio de información entre las 261 autoridades antiterroristas y los Servicios de Asilo y Migración. El PPE está igualmente comprometido a 262 combatir la propagación de ideologías contrarias a los valores de la UE, como 263 los derechos humanos, la libertad y la democracia. Discurso de odio, desinformación, el terrorista autoritario

La propaganda, el antisemitismo y el islamismo radical propagan la división y la intolerancia en nuestras sociedades . Rechazamos y combatimos ese extremismo y radicalismo violento en todas sus formas.

266 El PPE está comprometido a preservar una coexistencia pacífica en los países y 267 sociedades europeas. Por lo tanto, no es aceptable, bajo ningún concepto, ni el más mínimo personal o electoral, proteger el terrorismo contra el poder judicial. La paz civil en Europa se basa en el cumplimiento de la ley 269 y el respeto de los derechos de todos. Tenemos un amargo recuerdo del profundo dolor causado por el nacionalismo, el radicalismo y el populismo.

271

272 1.6 Nuestra Europa pone fin a la violencia contra las mujeres

273 Queremos que las mujeres vivan sin miedo a cualquier forma de violencia. La lucha contra el crimen organizado 274 es también una lucha por los derechos de las mujeres oprimidas. La trata de personas afecta cada año a entre 70.000,275 y 140.000 personas en Europa, el 84% de las cuales se ven obligadas a prostituirse . Queremos que 276 1.000 agentes sean desplegados en una unidad especial de Europol para combatir la 277 prostitución y la trata de mujeres y niñas. No se deben tolerar el matrimonio forzado, la mutilación genital femenina ni ninguna otra forma de violencia 278 contra las mujeres con pretextos religiosos o culturales. Las cifras sobre la violencia 279 contra las mujeres en la vida cotidiana son alarmantes: una de cada dos mujeres ha sufrido alguna forma de 280 acoso sexual. La violencia doméstica es con demasiada frecuencia una realidad cotidiana. De media, dos mujeres en los 281 países de la UE son asesinadas cada día por su pareja o por un miembro de su familia. Sólo un tercio de los casos de abuso físico o sexual 282 dentro de las familias se denuncia a la policía. La UE está tomando medidas decisivas para poner fin a la violencia contra las mujeres. Lideramos negociaciones para criminalizar la violencia contra las mujeres 284 en toda Europa. Esto significa que los Estados miembros de la UE se ven obligados a castigar a 285 autores de violencia contra las mujeres, incluida la ciberviolencia. El Convenio de Estambul sobre 286 prevención y lucha contra la violencia contra las mujeres y la violencia doméstica debe 287 implementarse plenamente en toda la UE. La violencia contra las mujeres en el espacio digital debe 288 combatirse enérgicamente y la cuestión debe plantearse en todos los niveles políticos para actuar rápidamente 289 para apoyar a las víctimas, sus necesidades y su seguridad. Habilitar y empoderar a las mujeres es crucial 290 y, para lograrlo, la educación es clave. Ninguna mujer debe tener miedo de caminar libremente por las calles ni de represalias de su pareja ni de sufrir ningún

292

293 1.7 Nuestra Europa protege a sus ciudadanos en línea y fuera de línea

294 La pandemia de COVID-19 nos enseñó algunas lecciones importantes sobre la capacidad de Europa para gestionar 295 crisis inesperadas y demostró claramente que, cuando estamos unidos, somos más fuertes. También nos enseñó que necesitamos un enfoque integral a nivel de la UE para la preparación y la respuesta a las crisis . Queremos crear una Unión de Preparación a través de una mayor cooperación, aprendizaje entre pares y coordinación, garantizando que la UE y sus Estados miembros estén mejor preparados para crisis cada vez más complejas, transfronterizas y multifacéticas que a menudo ocurren simultáneamente.

300 Queremos crear una fuerza de la Unión de Protección Civil vinculada a reservas estratégicas de alimentos, agua, 301 medicamentos y equipos médicos, en un espíritu de solidaridad, para apoyar a nuestros Estados miembros en 302 tiempos de crisis. Los incendios que destruyen nuestros bosques y amenazan a nuestros ciudadanos son cada vez más intensos. 303 También queremos crear una fuerza operativa de bomberos europeos que se active rápidamente 304 cuando los Estados miembros lo necesiten.

305 Las amenazas en línea van en aumento. Debemos luchar contra la desinformación y la desinformación que tienen como objetivo manipular a los europeos. No miraremos para otro lado mientras nuestros enemigos intentan cada vez más

307 debilitan nuestra resiliencia. La proporción de ciberataques dirigidos a países de la UE ha aumentado significativamente (308) durante el último año. El cibercrimen ya no es una nota a pie de página en las estadísticas sobre delincuencia. El impacto económico del cibercrimen se ha duplicado en todo el mundo. Sólo un enfoque europeo integrado hará que 310 volvamos a estar más seguros. Necesitamos una brigada cibernética europea con responsabilidades claras para el 311 externo y la seguridad interna.

312 Los niños, uno de los grupos más vulnerables de nuestra sociedad, son el objetivo de los delincuentes, 313 tanto en el mundo físico como en el digital. A nivel mundial, uno de cada tres niños indica haber sido acosado 314 en línea. En 2020, el 33% de las niñas y el 20% de los niños en Europa informaron haber experimentado contenido perturbador en línea al menos una vez al mes. Más del 60% del material sobre abuso infantil en todo el mundo se basa en

316 servidores de la UE y se produce mucho. Esto es inaceptable. Necesitamos un plan de acción contra el abuso infantil 317 , la explotación sexual, el ciberacoso y las ciberamenazas que pueden conducir al secuestro y 318 otras formas de violencia. Necesitamos normas permanentes y vinculantes de la UE para prevenir y combatir el abuso sexual infantil . Queremos utilizar todos los instrumentos necesarios para proteger a los niños y fortalecer aún más las acciones de la UE en materia de derechos de los niños. Abogamos por el almacenamiento de direcciones IP 321 para los delitos más graves, especialmente en la lucha contra el abuso infantil, de acuerdo 322 con los requisitos del Tribunal de Justicia de las Comunidades Europeas y respetando el 323 derecho fundamental a la protección de datos. También es necesario asegurar las huellas en la escena del crimen digital. También queremos que 324 proteja mejor a nuestros niños del ciberacoso en línea. A tal fin, el ciberacoso debería considerarse un delito penal en toda Europa.

326 Apoyamos la propuesta de Directiva actualizada que armonizará los delitos penales de abuso infantil 327 en toda la UE. Invertir en sensibilización es clave. Debe incluir a niños y jóvenes , 328 personas, padres y cuidadores, profesores, responsables políticos y la industria. Todos debemos trabajar juntos para prevenir estos crímenes atroces.

330

331 II. Nuestra Europa cree en una economía social de mercado

332 La economía social de mercado es una invención nuestra. El modelo económico del PPE ha traído prosperidad , empleo y paz social a Europa durante los últimos 75 años. En un mundo económico cambiante , Europa está sufriendo una presión cada vez mayor: la participación de Europa en el PIB mundial ha caído del 20 % al 15%, mientras que la de China ha aumentado del 7% al 19% en el último medio siglo. Además, 336 de las 50 principales empresas mundiales, sólo 6 son europeas, 20 son de Estados Unidos y 13 de 337 China.

338 Debemos preparar nuestra economía para afrontar nuevos desafíos. En respuesta a la pandemia de COVID, 339 lanzamos NextGenerationEU, el mayor paquete de estímulo jamás financiado en Europa. Ahora 340 la guerra en Ucrania, los atroces ataques terroristas de Hamás y la creciente inestabilidad en el 341 Mar Rojo imponen nuevas tensiones a nuestras perspectivas de crecimiento. La elevada inflación, los precios de la energía y los tipos de interés 342 son preocupaciones importantes para nuestros ciudadanos y el PPE las abordará con decisión. Para hacer esto , necesitamos una política que no esté empañada por una ideología equivocada, sino que se base en sólidos 344 fundamentos fácticos y en la responsabilidad social. Debemos equilibrar los diferentes intereses en nuestra economía, 345 sociedad y medio ambiente, reconociendo los desafíos de la economía global, el cambio climático 346 y las cambiantes realidades demográficas en nuestro continente. Esto sólo es posible si trabajamos con 347 investigadores creativos, empresarios responsables y empleados trabajadores. Requiere 348 acceso sin complicaciones al mercado laboral. Requiere participación cívica y una sociedad civil 349 próspera . Estamos creando las condiciones adecuadas para ello sin lentes ideológicos, pero cerca de 350 personas y para ellas. Queremos lograr una Europa favorable a los impuestos y a las empresas

351 donde nuestros sectores productivos puedan competir y prosperar, donde nuestros trabajadores puedan obtener buenos 352 ingresos y donde todos contribuyan de manera justa a la sociedad. Éste es el núcleo de nuestra política económica 353 .

354

355 2.1 Nuestra Europa impulsa sus resultados económicos y crea buenos empleos

356 El PPE sigue plenamente comprometido con el euro, ya que profundiza el mercado único y mejora 357 la unidad. La prosperidad económica, una protección medioambiental ambiciosa y la paz social sólo podrán tener éxito en Europa si nuestra economía también tiene éxito en todo el mundo. Por eso la competitividad es tan crucial . Requiere un desempeño económico sostenido, estabilidad económica, social y política 360 y suficiente libertad para los empresarios animados por una visión clara y objetivos a largo plazo.

361 También requiere condiciones de trabajo justas y buenas, una fuerza laboral calificada, un excelente impulso innovador 362 , una administración pública eficiente, eficaz y responsable al servicio de sus ciudadanos 363 y empresas y políticas fiscales que no les impongan cargas adicionales. Al mismo 364 tiempo, el crecimiento económico, la competitividad y el deseo de crear un mercado atractivo 365 también deben reflejarse en la legislación europea y en medios y acciones concretos para luchar 366 contra la evasión fiscal y la corrupción. Tenemos que abstenernos de tendencias hacia una regulación excesiva sin considerar las tres dimensiones de la sostenibilidad: económica, ecológica y social.

368 Por encima de todo, el desempeño económico de Europa depende de un mercado único exitoso. Desde la creación del mercado único, el producto interno bruto per cápita de Francia, Italia y Alemania se ha duplicado, mientras que el de Polonia y Lituania se ha triplicado desde que se unieron. 371 Queremos llevar nuestro mercado único hacia una nueva era profundizándolo aún más y, 372 especialmente, creando un auténtico mercado único digital. Al mismo tiempo, queremos lanzar una Estrategia de Competitividad 373 para Europa que relanzará el espíritu empresarial. Nuestras 374 pequeñas y medianas empresas (PYME) son la columna vertebral de nuestro éxito económico y 375 crean más de 100 millones de puestos de trabajo. Necesitan igualdad de condiciones en toda la UE para prosperar. 376 Queremos establecer un Control de Competitividad de la UE para cada nueva iniciativa política de la UE y un 377 Organismo Consultivo Europeo de Competitividad para nuestras PYME en particular.

378

379 También necesitamos racionalizar las regulaciones existentes: no podemos permitirnos el lujo de obligar a las personas a respetar 380 más de 20 actos jurídicos diferentes sobre el mismo tema, como en el caso de la ley de restauración de la naturaleza 381 de la UE . Siempre debemos considerar las preocupaciones reales de nuestros ciudadanos y empresas, no abrumarlos . La legislación debe ser fácil de usar, fácil de entender y 383 implementable. Las leyes propuestas que no se adoptan al final de un período legislativo caducan 384 y es posible que sea necesario reintroducirlas si es necesario. Reduiremos la vieja burocracia introduciendo 385 un principio de “uno entra, dos fuera” con el objetivo general de reducir la carga regulatoria en un 386 tercio a través de un plan de acción específico. A tal fin, habrá un Comisario europeo 387 exclusivo y responsable de las cuestiones de las PYME y de la reducción de la burocracia. Para facilitar un 388 uso más eficiente del dinero de la UE para proyectos gestionados por autoridades públicas, la Comisión Europea 389 promoverá la contratación pública europea conjunta para la compra común a gran escala de servicios 390 o bienes, cuando sea pertinente, y con pleno respeto a la subsidiariedad. Para facilitar nuestros negocios, 391 queremos asegurarnos de que nuestro marco legislativo esté siempre actualizado. Es por eso que introduciremos 392 una “cláusula de extinción” en la legislación de la UE, cuando corresponda, de modo que una ley deje de existir a menos que 393 se requieran acciones adicionales. La Comisión Europea también debería comprobar periódicamente que 394 actos legislativos existentes no estén en contradicción entre sí y aporten un valor añadido europeo real, teniendo también en cuenta la legislación adoptada en varias políticas

396 dominios. Deben evaluarse debidamente los impactos intersectoriales, incluidos los impactos en la seguridad europea .

398 Celebramos el nombramiento del Enviado especial para las PYME y apoyamos el trabajo del Enviado para 399 monitorear y acompañar este proceso. Paralelamente, aplicaremos una política industrial y de competencia europea con visión de futuro que permitirá la creación de campeones europeos que puedan competir a nivel mundial. Queremos desafiar a nuestros competidores económicos, como China y Estados Unidos, y al mismo tiempo defender sectores europeos estratégicamente importantes contra prácticas desleales. La política de ayudas estatales EU 403 debe servir a sectores estratégicos de la economía, basándose en el concepto de grandes proyectos 404 que son de interés común europeo. También queremos definir un plan estratégico "Made in Europe 405 2030" siguiendo el ejemplo de Estados Unidos. La UE tiene que establecer una política industrial común 406 ambiciosa . Durante la pasada legislatura, el PPE ha estado pidiendo una estrategia de seguridad económica , cuyo objetivo es minimizar los riesgos derivados de ciertos flujos económicos en el contexto de crecientes tensiones geopolíticas y acelerar los cambios tecnológicos. El PPE también ha estado 409 a la vanguardia al instar a la creación de nuevas regulaciones destinadas a salvaguardar 410 infraestructuras críticas. Queremos reforzar aún más las normas para garantizar que las infraestructuras estratégicas 411 , como puertos, instalaciones de telecomunicaciones y energía, así como nuestras 412 empresas más innovadoras, estén protegidas de adquisiciones por parte de terceros países, en particular China. Nuestro enfoque general hacia China es reducir el riesgo, no desvincularlo.

414

415 Paralelamente, también debemos aumentar el impulso innovador de nuestra economía lanzando un 416 plan de inversión para empleos de calidad europeos, a través del cual queremos invertir en investigación y 417 desarrollo, pidiendo a los Estados miembros y a la UE que alcancen una inversión combinada de 4% del PIB de 418 con un enfoque en la excelencia científica que aporta valor añadido europeo. Los recursos públicos 419 no son suficientes para satisfacer las necesidades de inversión dentro de la UE. Necesitamos lograr movilizar más de 420 ahorros privados. También lanzaremos un programa de financiación para aumentar significativamente el número de 421 empresas emergentes dirigidas por mujeres en áreas de innovación tecnológica como la IA. Para promover un 422 entorno empresarial vibrante y la competitividad, queremos mejorar la oferta de 423 capital fresco para que nuestras empresas, incluidas las PYME, puedan seguir invirtiendo en el futuro al tener 424 acceso a mercados de capital profundos y líquidos. Esto requiere la realización de una unión de los mercados de capitales y 425 una unión bancaria, el fortalecimiento del mercado interior de servicios financieros, así como una 426 política fiscal sólida y predecible que respete los criterios de Maastricht. Además, el crecimiento 427 será sostenible para nosotros y las generaciones futuras sólo mediante la estabilidad de precios. Una economía 428 sostenible también significa que los jóvenes tienen la oportunidad de comenzar sus 429 vidas y construir sus carreras de manera efectiva. Seguiremos luchando contra el desempleo juvenil, ampliaremos Erasmus+, especialmente 430 a los jóvenes que viven en zonas rurales, y fortaleceremos Discover EU para ofrecer a cada joven 431 europeo la oportunidad de viajar por Europa y descubrir nuestras 432 culturas europeas y nacionales. Creemos que todos los trabajadores deberían beneficiarse de Europa. Por eso queremos garantizar 433 condiciones laborales justas en toda la UE, incluido un lugar de trabajo seguro y saludable.

434 Necesitamos introducir más valores límite para sustancias peligrosas para establecer igualdad de condiciones 435 para las empresas. Necesitamos promover la movilidad laboral con un Pase Europeo de Seguridad Social 436 fortaleciendo la Autoridad Laboral Europea (ALE) y abordando los desafíos 437 relacionados con el desplazamiento de nacionales de terceros países. La ELA tiene que dar el siguiente paso para que el 438 tenga un impacto real para los trabajadores y las empresas.

439

440

441 2.2 Nuestra Europa crea prosperidad con y en el mundo

442 Somos el partido del comercio libre y justo. Si bien los intereses europeos siempre han de estar en el centro de nuestra política comercial, las exportaciones son un motor crucial para nuestra economía. Más de 30 millones de puestos de trabajo en 444 la UE dependen del comercio exterior y se espera que el 90% del crecimiento económico mundial 445 se genere fuera de Europa en los próximos años. El déficit comercial de la UE con China se duplicó en dos años hasta alcanzar una cifra récord de 390.000 millones de euros en 2022. Necesitamos un impulso a la política comercial, pero a menudo tenemos que superar el bloqueo de los populistas de izquierda y de derecha. Nuestro comercio consiste en 448 asegurar y expandir nuestra propia prosperidad, así como salvaguardar nuestros sectores estratégicos y, 449 al mismo tiempo, fortalecer a importantes socios económicos. Una política económica basada en valores depende del comercio 450 . Necesitamos una nueva política comercial inteligente que esté en consonancia con nuestros intereses, valores y normas 451 europeos , basada en el principio de reciprocidad, especialmente para salvaguardar los intereses de nuestros 452 agricultores y pescadores. Nuestra economía nunca prosperará en una fortaleza. Queremos comerciar con todo el mundo , pero también queremos fomentar una cooperación especial con socios de ideas afines en una Unión de Democracias para seguir siendo competitivos frente a competidores dominantes como China. El mundo occidental debe mantenerse unido política y económicamente. No se debe dejar lugar a 456 prácticas de dumping de terceros países que socavan nuestros esfuerzos por alcanzar una autonomía estratégica 457 y estándares sociales, medioambientales, de seguridad o de salud más elevados. Al mismo tiempo, deberíamos 458 intensificar nuestras relaciones comerciales con América Latina y la región del Indo-Pacífico con nuevos 459 acuerdos comerciales inteligentes y justos. También necesitamos abrir una nueva asociación comercial 460 más intensiva con África, basada en los intereses públicos, el desarrollo de habilidades, una mayor prosperidad, 461 bienestar, autosuficiencia y democracia, así como dependencias globales de las materias primas y la energía.

462 Nuestra estrategia de reducción de riesgos debe avanzar más.

463

464 2.3 Nuestra Europa necesita energía

465 No en vano el carbón y el acero fueron los cimientos de la integración europea. Nuestra Europa 466 siempre ha dependido de la energía compartida. Hoy, con las consecuencias de la guerra rusa, la agresión en Ucrania y la competencia sistémica con China, esto es aún más importante . Invertiremos más en el desarrollo de interconexiones de redes de electricidad y gas 469 entre los Estados miembros de la UE para crear una red más unida y eficiente

470 Unión de la Energía. Fomentaremos las inversiones para integrar aún más el mercado europeo de la electricidad 471 y del gas para garantizar precios más bajos para los ciudadanos europeos y nuestras empresas. Queremos una 472 Unión Europea de la Energía que nos lleve a un futuro 473 neutro en carbono y respetuoso con el medio ambiente . Los Estados miembros deciden su combinación energética específica. Un enfoque tecnológico abierto y neutral como principio rector es un motor de innovación. No necesitamos una Europa prohibitiva

475 sino una Europa innovadora que coloque las necesidades económicas, financieras y sociales de sus 476 ciudadanos en el centro del futuro suministro energético. También necesitamos alinear mejor nuestra transición energética con las condiciones locales. Por ejemplo, en el ámbito de las renovaciones de viviendas 478 energéticamente eficientes , alinearemos mejor las inversiones para ayudar a los hogares a hacer frente al aumento de los precios y 479 necesidades de renovación en los próximos años. Necesitamos un brazo financiero fuerte de la UE que respalde nuestras 480 ambiciones industriales y ecológicas de cero emisiones netas para que Europa pueda competir globalmente y 481 asegurarnos de que esta transformación económica no deje a nadie atrás. Al mismo tiempo, Europa necesita más dinamismo y energía en lo que respecta a sus recursos futuros. Por ejemplo, Europa necesitará 483,60 veces más litio para un suministro de baterías sostenible en 2050 que en la actualidad. Esto 484 requiere mayores esfuerzos para avanzar en la tecnología de baterías y su reciclaje, así como 485 esfuerzos para reducir el consumo general de energía. Los recursos son cada vez más importantes en

486 competencia económica ya que, sin ellos, la innovación es imposible. tecnológico global
487 el liderazgo en el campo de la movilidad eléctrica no tendrá éxito sin elementos de tierras raras de África, 488 América Latina y Asia. Promoveremos una estrategia común europea de recursos para futuras 489 innovaciones, identificando los recursos existentes en todo el mundo y utilizándolos en Europa 490 promoviendo al mismo tiempo la diversificación para evitar dependencias de terceros países. No permitiremos que Europa dependa en gran medida de los recursos de Putin o de cualquier otro autócrata en el futuro.

492 La guerra de agresión rusa contra Ucrania y nuestra antigua dependencia de los 493 combustibles fósiles rusos nos han enseñado algunas lecciones: la energía limpia no sólo es buena para el planeta 494 sino también para nuestra seguridad. A medida que nos alejamos de los combustibles fósiles, al desarrollar una hoja de ruta hacia un 495 sistema energético resiliente con la eliminación gradual de los combustibles fósiles junto con los Estados miembros, 496 hacia una electrificación y automatización de nuestra economía, necesitamos enormes cantidades de 497 energía limpia y mayor eficiencia energética. Hemos acelerado los procedimientos de obtención de permisos 498 para obtener realmente la escala. Hemos reformado nuestro mercado eléctrico para dar prioridad a las renovables 499 y dar contratos a largo plazo y mejorar las condiciones de inversión. Estamos utilizando fondos de la UE. 500 REPowerEU: movilizar cerca de 300 000 millones de euros en recursos. Y estamos fortaleciendo la base de energía de tecnología limpia 501 en Europa. La energía baja en carbono desempeña un papel importante en la transición 502 hacia la energía limpia. Estamos reduciendo el coste marginal de la energía en toda nuestra economía. Nosotros 503 estamos desarrollando el mercado interno para nuestras industrias de tecnología limpia. Estamos descarbonizando y 504 revitalizando nuestras industrias de uso intensivo de energía para vender productos limpios en todo el mundo. Por lo tanto, estamos 505 aumentando nuestra independencia energética y nuestra soberanía y resiliencia generales.

506 Como columna vertebral que conecta a los ciudadanos y las empresas europeas, el transporte nos importa a todos. 507 No tenemos tiempo que perder en prepararlo para el futuro. Las nuevas tecnologías tienen el potencial de 508 revolucionar la forma en que nos movemos, haciendo que nuestra movilidad sea más inteligente, más eficiente y 509 más sostenible. Necesitamos más tecnología, ¡no prohibiciones!

510 El PPE aboga por un enfoque tecnológicamente neutral para el desarrollo de combustibles alternativos, 511 tecnologías de hidrógeno y nuevos trenes de potencia para vehículos, aviones y buques. Apoyamos 512 nuevos combustibles líquidos sostenibles ya que pueden utilizarse con las infraestructuras de repostaje y 513 cadenas de suministro actuales. Al mismo tiempo, concentraremos nuestros esfuerzos en agilizar la 514 finalización y el desarrollo de las nuevas infraestructuras de la Red Transeuropea de Transporte (RTE-T) , 515 que son cruciales para estructurar nuestro territorio europeo y mejorar la 516 eficiencia de la red única europea. mercado.

517

518 2.4 Nuestra Europa prospera y protege a las personas y al planeta

519 Europa tiene un papel de liderazgo que desempeñar en la protección del clima global. Nuestra seña de identidad es el Pacto Verde Europeo 520 . El Pacto Verde Europeo nació de la necesidad de proteger a las personas y al 521 planeta. Pero también fue diseñado como una oportunidad para construir nuestra prosperidad futura. En 2022, 522 por ejemplo, las emisiones de gases de efecto invernadero en Europa disminuyeron aproximadamente un 2,5%, mientras que la 523 economía aumentó un 3,5%. Hemos reducido con éxito nuestras emisiones mientras hacemos crecer nuestra economía 524 . Las empresas europeas están desarrollando nuevas tecnologías y soluciones. Lo que necesitan para ampliar su escala es previsibilidad y planificar sus inversiones. Y esto es lo que está logrando el Pacto Verde Europeo 526 .

527 Hace cuatro años, fijamos una perspectiva a largo plazo con la ley climática y el objetivo 2050. 528 Cambiamos la agenda climática para que fuera económica. Esto ha dado un sentido claro de dirección 529 para la inversión y la innovación y una dirección clara para que Europa se convierta en el primer continente 530 climáticamente neutro de aquí a 2050. A medida que entramos en la siguiente fase del Pacto Verde Europeo, la fase de implementación 531 , seguirá apoyando a la industria europea durante esta transición, desde la Ley de Industria Net- Zero hasta la Ley de Materias Primas Críticas. Con nuestra estrategia industrial, 533 analizamos los riesgos y las necesidades de cada ecosistema en esta transición. El objetivo principal será 534 apoyar a todos los sectores en la construcción de su modelo de negocio para la descarbonización de la industria. 535 Porque creemos que esta transición es esencial para nuestra futura competitividad en Europa. 536 Desde el viento hasta el acero, desde las baterías hasta los vehículos eléctricos, nuestra ambición es muy clara: el futuro 537 de nuestra industria de tecnologías limpias debe fabricarse en Europa.

538 Para lograr nuestros ambiciosos objetivos, debemos hacer que la política climática vaya de la mano con nuestra 539 economía y sociedad. Porque sabemos que, sin protección del clima, nuestra economía 540 no puede seguir siendo competitiva a largo plazo, pero que, sin una economía competitiva, 541 tampoco puede haber una protección climática sostenible. Para nosotros, el Pacto Verde no es una nueva ideología como la 542 defendida por los Verdes o los Socialistas, es el sello distintivo de la Europa más próspera, 543 innovadora, competitiva y sostenible que imagina el PPE. Estamos claramente comprometidos con el objetivo de reducción de emisiones del 55% y el objetivo de neutralidad climática para 2050 .

545 Europa no debe desindustrializarse siguiendo este ambicioso camino sino, por el contrario, debe mostrar al 546 mundo que la transformación hacia la neutralidad de carbono se puede lograr con éxito a través de nuestras 547 empresas. Es importante apoyar a nuestras empresas -especialmente a las pymes, a los agricultores y a los pescadores- 548 financieramente en la transición y encontrar las mejores soluciones para reducir las emisiones globales. Nosotros 549 lograremos las mejores soluciones sólo si utilizamos todas las posibilidades tecnológicas sin ningún 550 prejuicio o ideología. Defendemos el principio de neutralidad tecnológica, así como una política 551 basada en la creación de incentivos para las empresas y la industria. La UE puede fijar objetivos para reducir 552 las emisiones de gases de efecto invernadero, pero debe dejar espacio para que los actores privados, locales e industriales 553 encuentren soluciones tecnológicas apropiadas. Consideramos mucho más eficaz una política de incentivos positivos . Estamos a favor de la apertura tecnológica en la economía, la energía y la protección del clima 555 . Los ingenieros, no los políticos, junto con el mercado deberían decidir cuál es la mejor tecnología 556 para lograr la neutralidad de carbono. Nos basamos en conceptos innovadores e instrumentos 557 basados en el mercado para la protección del clima, como el comercio de derechos de emisión, la expansión de 558 energías renovables y otras energías bajas en carbono y una economía circular, incluida la bioeconomía circular. 559 Queremos seguir desarrollando el Pacto Verde. Siempre tendremos plenamente en cuenta los intereses de nuestros ciudadanos y 560 de nuestros empresarios. Todas las energías bajas en carbono son un factor clave para una protección climática exitosa . Para que la energía de Europa sea segura y soberana, estamos creando una Unión 562 de la Energía . Queremos fortalecer el mercado interior de la energía, construir infraestructuras 563 transfronterizas y fortalecer Europa como lugar energético con investigación. Por ejemplo, 564 necesitamos un rápido aumento de la producción internacional de hidrógeno, creando las condiciones que permitan 565 una infraestructura de transporte que funcione, como ya está previsto en la estrategia del hidrógeno de la UE. 566 Queremos intensificar la investigación en los campos de la energía, el clima y los materiales y promover Europa 567 como centro de investigación de tecnologías energéticas innovadoras, con espe

568 Para mantener nuestras políticas ambiciosas pero también realistas, pretendemos dar mayor consideración a las 569 necesidades de las ciudades y regiones al preparar estrategias ambientales, energéticas y climáticas y 570 a su financiación. Al mismo tiempo, promoveremos una economía circular para utilizar 571 materias primas de manera responsable, estableceremos una economía circular de CO2 en toda Europa y promoveremos 572 empresas sostenibles, especialmente pymes. También pretendemos desbloquear la inversión en innovación para

573 tecnologías limpias con un plan de inversión para el empleo europeo. Queremos un fuerte apoyo a las tecnologías limpias y una mayor soberanía estratégica en el campo de las tecnologías del futuro. 575 Reforzaremos la estrategia europea de reducción de residuos y la estrategia europea sobre plásticos, 576 especialmente en lo que respecta a los microplásticos. Implementaremos una estrategia para la calidad del agua y del aire 577 a nivel europeo y abordaremos el problema de las sustancias perfluoroalquiladas y polifluoroalquiladas (PFAS).

578 La protección del clima es un desafío europeo común. Queremos que la UE sea responsable 579 de celebrar acuerdos medioambientales internacionales para toda la UE.

580

581 2.5 Nuestra Europa mejora el nivel de vida en todas las regiones

582 Queremos convertir la fuga de cerebros en ganancia de cerebros. Crearemos oportunidades para que los jóvenes 583 permitan que las familias permanezcan juntas. A veces los europeos no tienen otra opción que dejar atrás su país y a sus seres queridos para encontrar buenas oportunidades. En Europa, ninguna familia 585 debería verse obligada a dividirse: debemos poner fin a la fuga de cerebros ofreciendo buenas 586 oportunidades en todas las regiones a través de nuestras políticas de cohesión, económicas y de innovación. 587 Queremos establecer un plan de acción "Brain Gain" para toda Europa que ofrezca a los jóvenes 588 la oportunidad de regresar a su país de origen desde el extranjero y dentro de Europa. Europa es nuestro hogar 589 y Europa se preocupa por nuestros hogares.

590 Europa estará unida sólo si las ciudades y las zonas rurales actúan como una sola y sus intereses 591 se tienen en cuenta por igual. Y nuestra familia política ya lo hace: el PPE no sólo es la fuerza política 592 más representada en la Comisión Europea y el Consejo Europeo, sino que también está ampliamente representado sobre el terreno, a nivel local y regional, más que cualquier otro partido en 594 Europa. A través de políticas estructurales y de cohesión, por ejemplo, nos centraremos en cerrar la brecha entre las zonas rurales y urbanas. No debería haber ciudadanos de primera y de segunda. 596 Queremos cerrar las disparidades económicas, sociales y territoriales.

597 Los presupuestos regionales y locales desempeñan un papel destacado en el apoyo a las contribuciones nacionales al 598 presupuesto de la UE y en la cofinanciación de proyectos de la UE implementados en regiones y ciudades. Por lo tanto, 599 tenemos que plantear las necesidades de nuestras regiones y comunidades locales cuando debatimos el presupuesto de la UE 600 . La política de cohesión tiene un impacto muy positivo en el mercado único. 601 Debería seguir recibiendo un fuerte apoyo en el presupuesto de la UE, pero con normas simplificadas y con la participación directa 602 de las autoridades regionales y locales en el diseño y la implementación de los programas. Queremos que el 603 mejore el control de subsidiariedad también evaluando el impacto territorial de toda la nueva legislación de la UE 604 . Impulsaremos un plan europeo para las zonas rurales, incluidas las zonas vulnerables cercanas 605 a la frontera exterior de la UE que han sufrido las consecuencias de la agresión rusa 606 y para reforzar la estrategia de la UE para las regiones ultraperiféricas. Al mismo tiempo, necesitamos desarrollar 607 infraestructuras modernas para que las personas puedan conectarse fácilmente y los datos y productos sean accesibles 608 en toda Europa. Para ello, queremos acelerar las inversiones en I+D e infraestructura digital 609 , en línea con nuestra política industrial. Necesitamos acelerar los procedimientos de financiación para 610 la próxima generación de innovadores, estudiantes y sociedad civil en toda Europa. Queremos 611 garantizar que las capacidades de innovación, el acceso a la conectividad, las herramientas y tecnologías en línea 612 que apoyan la educación, la investigación y las empresas estén disponibles para todos los ciudadanos, incluso en las zonas rurales y 613 remotas, teniendo en cuenta especialmente los desafíos a los que se enfrentan las regiones ultraperiféricas. Una 614 buena política regional, especialmente en términos económicos, es la mejor respuesta al 615 cambio demográfico. Queremos un nuevo pacto para la justicia intergeneracional, asegurándonos de que nuestras decisiones de hoy no supongan una carga para las generaciones del mañana, incluido un control de pruebas para los

617 legislación. Al mismo tiempo, la movilidad laboral sigue siendo la piedra angular de un mercado interno 618 que funcione y de un crecimiento a largo plazo que impulse el empleo y las carreras profesionales para la gente.

619

620 2.6 Nuestra Europa quiere liderar la digitalización y la IA centrada en las personas

621 La innovación mejora la vida de las personas. Frente a los avances de China y Estados Unidos, Europa tiene una 622 ventaja competitiva global: nuestros valores comunes, la economía social de mercado y la 623 estabilidad política. Como democristianos y de centro derecha, ponemos al pueblo en el centro. Cuando 624 combinamos valores e innovación, podemos dar forma al futuro de nuestro modo de vida europeo y 625 crear empleo. Colocar a nuestros ciudadanos en el centro de nuestra política de innovación significa aunar nuestros 626 recursos para encontrar las mejores soluciones para todos. La IA, la biomedicina, la robótica y la visualización 627 pueden, en combinación con el conocimiento humano adecuado y una regulación sensata, crear un mundo 628 mejor . Queremos poner estas tecnologías al servicio de las personas, haciendo que las personas mayores sean más 629 independientes y promoviendo la investigación para encontrar soluciones en áreas sensibles, por ejemplo, nuevas 630 estrategias de prevención y tratamientos en salud, contrarrestar mejor el cambio climático, evitar 631 desastres ambientales, mejorar movilidad y hacer las obras de construcción más eficientes y 632 más seguras. Los servicios no digitales deben seguir siendo accesibles para las personas que no tienen fácil acceso digital 633 , especialmente para las personas mayores. Sin embargo, Europa necesita recuperar su ambición.

634 Hoy en día, invertimos sólo la mitad en IA que Estados Unidos. Las empresas europeas están asignando 635 una proporción menor de sus ganancias a I+D que sus homólogas norteamericanas, 636 un déficit de alrededor de 147 mil millones de euros entre 2017 y 2022. Especialmente en economías establecidas 637 como Europa, el crecimiento económico y la prosperidad futura sólo pueden lograrse con innovación 638 y una ventaja tecnológica. Los datos, la infraestructura digital y la experiencia tecnológica son el nuevo oro 639 de una economía. Queremos fomentar un despertar digital en los próximos años y aplicar 640 un plan de cinco puntos para ello, expandiendo en primer lugar una red digital europea en toda Europa para 5G 641 y 6G junto con los Estados miembros. En segundo lugar, la UE debe ser una fuerza líder en IA. 642 Queremos habilitar, desarrollar y utilizar la IA, no contenerla ni obstaculizarla mediante una regulación excesiva. 643 queremos apoyar la investigación y el desarrollo de aplicaciones y brindar libertad. 644 Debemos reajustar nuestra protección de datos a las exigencias del mundo digital. En tercer lugar, queremos 645 garantizar que la IA cumpla con los estándares éticos y al mismo tiempo respalde la innovación y las nuevas tecnologías, 646 aprovechando el poder de la IA para crear empleos de calidad y una vida mejor para nuestra gente. Deben respetarse los derechos 647 fundamentales en el mundo digital. Lo haremos actualizando la Carta de la UE de 648 derechos fundamentales a la luz de la revolución digital. En cuarto lugar, queremos establecer una verdadera unión de innovación 649 para las tecnologías futuras respaldando la infraestructura europea de líneas piloto para 650 innovaciones en semiconductores, conectando mejor los conocimientos científicos y creando, por ejemplo, 651 centros científicos de excelencia, como un CERN para la IA y un centro de investigación de la UE. El centro de computación al 652 simplifica el intercambio y los datos en toda Europa. Finalmente, todo esto requiere financiación suficiente.

653

654 2.7 Nuestra Europa apoya a nuestros agricultores y pescadores para garantizar la producción de
655 alimentos sanos y asequibles para todos

656 La agricultura europea y la Política Agrícola Común satisfacen las altas expectativas de 657 la sociedad, en particular en lo que respecta al suministro de alimentos, la alta calidad y seguridad de los alimentos, la 658 protección de los recursos naturales, el bienestar animal y, por último, pero no menos importante, precios justos de los productos para los consumidores. .
659 La seguridad alimentaria no es un lujo sino una necesidad fundamental. El PPE siempre ha apoyado a los agricultores

660 y los pescadores, particularmente cuando los costos de vida están aumentando para nuestros ciudadanos y la seguridad alimentaria y la 661 disponibilidad están en juego debido a los numerosos desafíos globales. La agricultura y la pesca son dos 662 sectores estratégicos para Europa. Los agricultores y sus empresas hacen que el rostro de nuestra Europa rural 663 sea único. Estamos orgullosos de ellos y estamos a su lado. Las zonas rurales no son la periferia sino el corazón de Europa. Para 2040, la UE podría perder 6,4 millones de explotaciones agrícolas adicionales, una asombrosa disminución de más del 60 % en comparación con 2016! Queremos que los agricultores de Europa tengan un futuro y 666 apoyamos el diálogo en lugar de enfoques verticalistas. Sólo así podremos asegurar nuestros 667 paisajes culturales únicos y nuestro suministro de alimentos a largo plazo. La protección del clima, la biodiversidad y la conservación sostenible del paisaje 668 sólo pueden lograrse con y no en contra de los agricultores.

669 Proteger la biodiversidad y recursos valiosos como el agua, el aire y los bosques es nuestro 670 seguro para el futuro. Queremos reforzar la resiliencia de Europa ante las sequías, que ponen en peligro los 671 puestos de trabajo de nuestros 671 agricultores y nuestra seguridad alimentaria, con un Cuadro Europeo de Resiliencia para prevenir 672 mejor las catástrofes naturales y hacer que las regiones, ciudades y pueblos sean más resilientes en la agricultura y la producción de alimentos 673 , y con un plan europeo para el uso, la reutilización y el almacenamiento del agua. La adaptación al clima 674 y la gestión sostenible son tareas europeas centrales. Para ello queremos encontrar ejemplos 675 de mejores prácticas, especialmente en medidas de protección costera y contra inundaciones.

676 En los últimos años, los pescadores se han enfrentado a sucesivas crisis derivadas del impacto del Brexit, COVID 677 y la guerra de Ucrania, con la subida de los precios del combustible. También se enfrentan a importantes retos como 678 como el cambio climático, la descarbonización de la flota y el problema del relevo generacional.

679 También estamos a favor de una reforma de la Política Pesquera Común (PPC) para que también tenga en cuenta 680 la necesidad de afrontar estos y otros desafíos. La pesca y la acuicultura son 681 sectores estratégicos. El PPE aboga por la creación de una cartera independiente sobre pesca en la próxima Comisión Europea 682 . Si esto no fuera posible, las responsabilidades pesqueras deberían ser asumidas por el Comisario de Agricultura y Pesca, como ocurrió en el pasado.

684 Nuestras pesquerías son cruciales para garantizar un suministro de calidad y reducir la dependencia de las importaciones. 685 Deberíamos centrarnos en desarrollar legislación e instrumentos financieros que respalden firmemente al 686 sector pesquero en su transición hacia una captura más sostenible. Puede ser necesario el seguimiento y la presentación de informes 687 de las actividades pesqueras, pero la carga administrativa debe reducirse y 688 racionalizarse.

689 La PAC 2028-2034 debe tener un pilar económico más fuerte y los pagos directos deberían servir 690 para asegurar ingresos agrícolas básicos y ofrecer protección en mercados volátiles. Debe permitir un 691 sector agrícola fuerte y competitivo y proporcionar una recompensa genuina por los diversos 692 servicios proporcionados por la agricultura. Además, debemos asegurarnos de que la financiación de la PAC se distribuya equitativamente entre los Estados miembros y dentro de ellos. La flexibilidad debería ser un factor clave 694 en la nueva PAC para garantizar los ingresos de los productores. Los agricultores europeos producen los 695 estándares más altos del mundo y estos estándares deben diseñarse de manera que mantengan la 696 competitividad de la agricultura europea en todo el mundo. También consideramos que es necesario 697 financiamiento adecuado y adicional para facilitar los esfuerzos ambientales de nuestros agricultores, 698 incentivarlos a operar de manera más sustentable y ayudarlos a enfrentar las consecuencias del 699 cambio climático. Nos enfocamos en promover prácticas agrícolas modernas y sostenibles y 700 de alta tecnología en agricultura. Queremos un avance europeo en materia de agricultura de precisión, gestión integrada de plagas , cierre del ciclo de nutrientes y uso de la robótica. Especialmente en la agricultura y la pesca, los ambiciosos objetivos deberían resolverse con innovaciones tecnológicas, no con prohibiciones.

703 El desarrollo rural debe seguir sirviendo de estímulo para la agricultura y la población 704 en las zonas rurales y garantizar zonas rurales vitales, incluso a través de mejores sinergias rural-urbanas en términos 705 de servicios públicos interconectados y el impulso de la economía local y los empleos locales. Particular

706 debería prestarse atención al apoyo a las zonas rurales desfavorecidas, a la investigación pública y 707 a la innovación para desarrollar alternativas a los productos fitosanitarios. Queremos acelerar la 708 adopción de nuevas biotecnologías en la agricultura, ya que pueden ser herramientas eficaces contra los riesgos relacionados con el 709 clima . Para nosotros, la agricultura y la pesca son sectores del futuro y queremos que la generación 710 más joven se apasione por estas profesiones. Junto con los Estados miembros, 711 queremos garantizar que los jóvenes que eligen la agricultura tengan acceso a la tierra. Nos oponemos al 712 requisitos excesivos y cargas adicionales para nuestros agricultores. Y tenemos que 713 seguir desarrollando el Pacto Verde Europeo teniendo en cuenta mejor los intereses de los 714 consumidores y de los agricultores. Esto se aplica en particular a cuestiones como las nuevas normas sobre el uso sostenible de productos fitosanitarios (SUR) y la burocracia innecesaria. Además, es necesaria una revisión de la legislación Natura 716 2000, que permita a los Estados miembros proteger más eficazmente la naturaleza y 717 hacerla más resiliente.

718

719 Los grandes carnívoros representan una amenaza cada vez mayor para los agricultores y ganaderos 720 y ponen en peligro el pastoreo tradicional en toda Europa. Por lo tanto, necesitamos nuevas reglas para el 721 manejo de grandes poblaciones de carnívoros, especialmente lobos y osos pardos, incluido el 722 sacrificio selectivo cuando las densidades alcanzan niveles insostenibles. Los bosques y toda la cadena de valor 723 basada en los bosques son una parte crucial de las zonas rurales. Los bosques proporcionan empleo, garantizan el bienestar económico, almacenan carbono , ofrecen beneficios para la salud y combaten la desertificación. Creemos que los mejores conocimientos para la gestión forestal sostenible se encuentran en los 725 Estados miembros. Por lo tanto, respetamos las competencias de los 726 Estados miembros en materia de legislación relacionada con los bosques.

727

728 III. Nuestra Europa cree en nuestro modo de vida europeo.

729 El PPE es el partido del estilo de vida europeo. Combinamos tradición y progreso y 730 creemos en una Europa unida en la diversidad. Europa es más que un proyecto económico arraigado en 731 riquezas culturales y tradiciones diversas, pero esto no nos ata al pasado. Al contrario: 732 nuestros valores nos muestran el camino hacia el futuro y nos comprometemos a promover los valores democráticos 733 a través de la educación y la cultura.

734

735 3.1 Nuestra Europa defiende nuestro modelo social europeo

736 Nuestra calidad de vida depende de la paz social. El futuro de Europa se construirá con y por nuestros 737 interlocutores sociales. El diálogo social es una característica central de nuestra economía social de mercado europea y es clave para unas condiciones de trabajo decentes y la prosperidad económica. Estamos orgullosos de nuestro modelo social europeo 739 , donde todos disfrutan de seguro médico y servicios públicos y sociales 740 de alta calidad , donde los trabajadores tienen sus derechos protegidos y donde existe un equilibrio entre los intereses sociales 741 y las reglas del mercado. Sin embargo, el equilibrio social no se logra fácilmente, sino que debe alcanzarse con sensibilidad para garantizar que sea equilibrado y justo. El pilar europeo de derechos sociales ha sido el punto de referencia para la construcción de una Europa social fuerte. Si bien está en manos de los 744 Estados miembros gestionar el Estado de bienestar nacional, es Europa la que puede contribuir a las 745 condiciones para el crecimiento económico y la prosperidad para financiarlas. Estamos luchando por la igualdad de oportunidades para las mujeres en el mercado laboral. Queremos garantizar que hombres y mujeres 747 reciban el mismo salario por el mismo trabajo. También queremos crear una Garantía Europea de los 748 Trabajadores para el Mercado Digital para garantizar los derechos de los trabajadores y autónomos en la 749 era digital, por ejemplo en la economía de las pequeñas empresas, respetando al mismo tiempo las competencias de los Estados miembros y

750 interlocutores sociales empoderados. Queremos garantizar empleos de calidad y salarios justos en toda Europa y mejorar la negociación colectiva. La lucha contra las condiciones laborales precarias, 752 a nivel nacional y a través de nuestras fronteras para proteger a nuestros trabajadores de prácticas laborales ilegales, 753 es crucial para un mercado único que funcione bien. Los modelos de trabajo actuales deben permitir a los padres encontrar 754 el equilibrio adecuado entre sus carreras profesionales y sus deberes familiares mediante un 755 mayor uso del teletrabajo, por ejemplo. Para nosotros, sin embargo, una verdadera política social no consiste en establecer los 756 beneficios y estándares sociales más altos a nivel de la UE, sino en guiar consistentemente la política económica y 757 financiera de tal manera que siga habiendo sistemas sociales eficientes que apoyen a 758 personas . en todos nuestros Estados miembros en el futuro. Rechazamos una burocracia social en expansión en la UE. 759 No en vano la enseñanza social cristiana ha consagrado y promovido el principio 760 de subsidiariedad. Especialmente en tiempos de transformaciones digitales, climáticamente neutras y demográficas 761 , nuestros sistemas sociales ya se enfrentan a enormes desafíos. No necesitan demasiadas regulaciones de Bruselas sino más bien una economía floreciente y justa. Una Europa justa 763 debe tener en cuenta a los hogares de clase media y baja. La crisis del costo de vida que amenaza a muchos hogares, jóvenes y mayores, ha provocado una erosión de la clase media y un número cada vez mayor de personas que salen perdiendo en el mercado único. Esto tiene un impacto negativo en nuestras sociedades 766 y nuestras economías. Los héroes de la vida cotidiana también deben ser recompensados en los sistemas fiscales de 767 Estados miembros.

768

769 3.2 Nuestra Europa preserva nuestra democracia, tradiciones, riqueza cultural y diversidad

770 Estamos orgullosos de nuestro modo de vida europeo. Queremos preservar nuestras identidades 771 regionales y nacionales , así como nuestra identidad europea común. En Europa sabemos que nuestras diferencias, pero también lo que tenemos en común, nos hacen más fuertes.

773 Queremos preservar nuestro patrimonio cultural, en el que se basan nuestra comunidad, civilización y 774 procesos de integración europea, las diferentes características así como lo que nos une, en 775 un Museo Digital de la Cultura Europea que conecte digitalmente los museos más importantes.

776 Evaluaremos la posibilidad de crear un Fondo Europeo del Patrimonio Cultural. Nos comprometemos a promover nuestro rico patrimonio cultural, lo que también contribuirá a impulsar el turismo en la UE, un sector 778 que se vio muy afectado por la pandemia de COVID. Como respuesta, el PPE lideró las 779 iniciativas clave de la UE, en particular el Certificado COVID Digital de la UE. Dentro de los límites de las competencias de la UE, el 780 PPE sigue comprometido a reforzar el sector turístico.

781 Europa es diversa y llena de matices, pero compartimos una cultura y una herencia judeocristiana. 782 también compartimos la herencia del Humanismo y de la Ilustración. En la UE respetamos la libertad de creencia y de conciencia y, por tanto, la libertad de religión. Debemos proteger nuestro modo de vida europeo 784 preservando nuestros valores cristianos y nuestros principios fundamentales.

785 Democracia, dignidad humana, derechos fundamentales, incluidos los derechos de las minorías y de los 786 más vulnerables, libertad, igualdad, igualdad de derechos entre mujeres y hombres, solidaridad, Estado de derecho, 787 justicia, pluralismo y tolerancia hacia quienes viven una vida diferente. manera: estos son los 788 principios en el centro de la civilización europea.

789 En los últimos años, el PPE ha sido el principal defensor del Estado de derecho en la UE, 790 dejando claro que nuestra comunidad se basa en valores y que estos deben ser respetados, en particular los 791 valores fundamentales de la UE. Los países que se unen a la UE se han adherido voluntariamente a estos valores y, por lo tanto, las violaciones graves y sistémicas del Estado de derecho deberían tener consecuencias.

793 El mecanismo previsto en el tratado claramente no ha cumplido su propósito, ya sea como

794 disuasorio o como mecanismo de sanción adecuado. Esta es la razón por la que el PPE consiguió la 795 aprobación de un nuevo mecanismo de condicionalidad del Estado de derecho que garantiza que los fondos de la UE dejarían de fluir 796 hacia los gobiernos que violan el Estado de derecho. La UE no es una fuente de ingresos y los gobiernos que no suscriben nuestros valores comunes no pueden esperar beneficiarse de los fondos de la UE.

798 El PPE está firmemente comprometido a seguir siendo el principal defensor del Estado de derecho para que los 799 ciudadanos de todos los Estados miembros puedan sentirse igualmente protegidos de quienes atacan nuestros valores, 800 incluidos sus propios gobiernos. El PPE garantizará que el mecanismo del Estado de Derecho no sólo se aplique 801 de manera justa y no partidista, sino que se perfeccione para garantizar su adecuación 802 y eficacia.

803 Conservaremos nuestras tradiciones y convicciones comunes, nuestra riqueza cultural y nuestra 804 diversidad lingüística representada por las minorías nacionales tradicionales. Continuamos la lucha 805 contra todas las formas de discriminación, oponiéndonos al racismo, la intolerancia, la violencia, los crímenes de odio y 806 al antisemitismo, así como protegiendo los derechos LGBTQ+ y los de las minorías. Defendemos 807 la libertad religiosa. Defenderemos una política exterior de la UE que deje muy claro que aquellos 808 que persiguen a los cristianos no pueden hacer buenos negocios ni tener buenas relaciones con Europa.

809 Nuestra identidad nacional está abierta pero no a la venta. Invitamos a los inmigrantes legales que viven con nosotros a 810 formar parte de nuestra comunidad integrándose y aprendiendo nuestros idiomas y 811 nuestros valores, pero luchamos contra la venta de la ciudadanía de la UE. Vender la ciudadanía de la UE al mejor postor 812 es una amenaza directa a nuestra seguridad, ya que deja a Europa bajo la influencia de cada 813 oligarca y cleptócrata que se lo puede permitir. No permitiremos que socaven el significado de nuestra ciudadanía 814 . Queremos proteger a los ciudadanos y nuestra democracia contra las noticias falsas y la 815 interferencia extranjera, incluso fortaleciendo la resiliencia de los ciudadanos, particularmente en la educación, 816 así como garantizando el acceso a información de calidad. Para ello queremos que las plataformas de redes sociales 817 asuman más responsabilidad en la lucha contra la desinformación y, en cooperación con las 818 organizaciones de periodistas , fortalezcan la verificación de datos. No poder distinguir qué es real y qué es falso es 819 una de las mayores amenazas a nuestra democracia y a la estabilidad de nuestras comunidades. Los 820 intentos de Putin de reescribir la historia y de distraer la atención de sus crímenes difundiendo mentiras 821 deben impedirse y condenarse inequívocamente. Tenemos que garantizar una fuerte resiliencia de nuestros ciudadanos contra cualquier forma de propaganda del Kremlin o contra cualquier otra interferencia extranjera.

823

824 3.3 Nuestra Europa se preocupa por nuestras familias y por los más necesitados de la sociedad

825 Creemos en una Europa solidaria que trabaje juntos, incluya a todos, ofrezca 826 las mejores condiciones a todos para formar una familia y garantice que las personas mayores puedan disfrutar de una longevidad 827 digna. Nuestra Europa no se ocupa de todo por sí misma pero no deja a nadie atrás. Nuestras 828 familias son nuestras raíces, nuestro hogar y nuestras anclas. Son el pilar de nuestro modo de vida europeo 829 . En tiempos de crisis, los jóvenes europeos, sus padres y sus abuelos se han apoyado mutuamente.

830 Los lazos familiares son la columna vertebral de nuestra comunidad y queremos preservarlos. Defenderemos 831 normas sociales europeas, elevaremos el nivel de vida para fortalecer a las familias y combatiremos la pobreza infantil. 832 Al mismo tiempo, la inseguridad laboral, la imposibilidad de costear una casa y la incertidumbre sobre el 833 futuro desalientan con demasiada frecuencia a los jóvenes europeos a la hora de formar una familia. En la UE, de media, sólo uno de cada cuatro hogares tiene niños. Queremos que Europa sea un hogar seguro donde puedan crecer 835 nuevas familias. Estamos comprometidos con un permiso parental a escala europea para que los padres jóvenes 836 puedan estar con sus hijos recién nacidos y experimentar juntos los primeros pasos de la paternidad y 837 luego puedan reintroducirse fácilmente en la vida profesional con medidas como viviendas accesibles.

838 propiedad y cuidado de los niños, así como garantizar una mejor calidad de los servicios públicos. Protegeremos 839 valores familiares y respetaremos la subsidiariedad. El Derecho de familia debe permanecer en manos de los 840 Estados miembros por que la vida familiar debe mantenerse a un nivel más cercano al ciudadano.

841 Nuestra Europa es una sociedad impulsada por las conexiones intergeneracionales y la justicia. Una sociedad en la que todas las edades (ciudadanos jóvenes , padres, familias, solteros y ciudadanos mayores) puedan prosperar.

843 La solidaridad intergeneracional es una piedra angular de nuestra sociedad, que apoya los intercambios entre 844 generaciones, incluido el voluntariado.

845

846 3.4 Nuestra Europa es una Europa para ciudadanos de todas las edades

847 El cambio demográfico será un enorme desafío en el próximo período legislativo. Habrá que abordar 848 cuestiones estratégicas relacionadas con el mercado laboral, la innovación, la asistencia sanitaria y las disparidades regionales . Por este motivo, la importancia de este tema también debería reflejarse en la estructura organizativa del 850 del futuro mediante una cartera importante y recursos suficientes. El 851 impacto del cambio demográfico requiere esfuerzos de colaboración entre los diferentes 852 niveles de gobierno. La UE puede desempeñar un papel de apoyo y estímulo en este sentido, incluso mediante estructuras apropiadas y apoyo financiero. La UE tiene que desempeñar un papel de apoyo y aliento 854 en este sentido. Por este motivo, un vicepresidente de la Comisión seguirá siendo responsable de esta 855 tarea transversal y contará con el apoyo de los instrumentos adecuados, 856 por ejemplo una agencia de coordinación dentro de las estructuras existentes.

857 Una sociedad que envejece presenta desafíos, pero también vemos muchas oportunidades. En una sociedad que envejece 858 , apuntalaremos un envejecimiento activo y saludable para todas las generaciones y desarrollaremos aún más la economía 859 "plateada" de la longevidad. Las personas mayores están dando forma cada vez más a nuestras economías y 860 iniciando negocios. Queremos crear las condiciones para que las personas mayores puedan capaces de desarrollar 861 económicamente aprovechando el dividendo de la longevidad y sus conocimientos y experiencia. 862 Queremos pasar de una sociedad que envejece a una sociedad de longevidad empoderando a los ciudadanos mayores. Debe garantizarse la 863 participación total y equitativa de las personas mayores que quieran permanecer activas en el mercado laboral y 864 actividades políticas, el acceso a la cultura, la justicia, el aprendizaje permanente y la alfabetización digital y financiera 865 . Empoderar a las personas para que tengan confianza en la gestión de sus finanzas personales 866 es clave. Queremos garantizar un enfoque en la educación financiera, en una era digital, para fortalecer 867 nuestras familias y nuestra sociedad. En un panorama financiero cada vez más digitalizado, también debemos 868 garantizar la elección de los ciudadanos entre el uso de medios digitales o efectivo y la accesibilidad de los 869 servicios financieros para las personas mayores. Además, queremos invertir en ciudades y regiones amigables con las personas mayores, innovadoras y verdaderamente intergeneracionales .

871 Una tarea clave será fortalecer la Estrategia Europea de Atención e implementar soluciones para 872 cuidados asequibles a largo plazo para personas mayores y otras personas vulnerables en todas las comunidades 873 e implementar una Tarjeta Europea de Discapacidad para que se reconozcan los derechos de los afectados. 874 y reconocido en toda Europa. Estamos a favor de establecer una Garantía Europea 875 para los ciudadanos mayores para garantizar su inclusión social y su plena participación en la 876 sociedad y la economía. Todos envejecemos y nos importa. A Europa le importa.

877

878 3.5 Nuestra Europa mejora la vida de las personas mediante la innovación en salud

879 Como demócratas cristianos, siempre ponemos el bienestar de la persona en el centro de nuestras 880 acciones. Somos la fuerza política que colocó la salud en un lugar destacado de la agenda política europea en los últimos 881 años al presentar un Plan Europeo de Lucha contra el Cáncer concreto que prevé una financiación de 4.882 mil millones de euros. Esto se debe a que sabemos que las cuestiones de salud trascienden las fronteras nacionales. Queremos 883 asistencia sanitaria de calidad accesible para todos los ciudadanos, independientemente de su estatus socioeconómico o de su 884 procedencia. Reducir las desigualdades en salud debería ser la misión principal de la UE. Para este 885 propósito, es crucial eliminar la brecha salarial para detener la fuga de profesionales sanitarios de 886 algunas regiones europeas, especialmente en las zonas rurales.

887 Queremos crear una verdadera Unión Europea de la Salud que esté preparada y equipada para hacer frente a 888 amenazas transfronterizas, mejorar la resiliencia de nuestros sistemas de salud y su interoperabilidad, 889 formar a los mejores médicos y enfermeras, diversificar nuestras cadenas de suministro y crear estrategias inventarios 890 para prevenir la escasez de medicamentos y dispositivos médicos, haciéndolos accesibles a todos los ciudadanos.

891 También queremos convertirnos en el líder mundial en investigación médica e innovación farmacéutica 892 y al mismo tiempo aumentar el acceso a los ensayos clínicos, especialmente para combatir enfermedades infantiles raras como el cáncer 893 que no reciben suficiente financiación para la investigación. Queremos duplicar el presupuesto de investigación de la UE 894 para el período 2024-2027, fijando al mismo tiempo un objetivo del 4% del PIB europeo dedicado a la investigación y la 895 innovación para 2030.

896 Queremos que Europa se convierta en el centro de innovación del mundo en el sector de la salud, aprovechando 897 el potencial del big data y la IA para realizar los descubrimientos tecnológicos del futuro, tal como 898 desarrollamos la vacuna COVID-19 con la tecnología de ARNm en tiempo record. Europa debe 899 volver a convertirse en el laboratorio del mundo donde las políticas y regulaciones basadas en evidencia 900 permitan el desarrollo de las mejores innovaciones y medicinas. Al tiempo que garantizamos la plena implementación del Plan de Lucha contra el Cáncer, queremos dar el siguiente paso y desarrollar un plan europeo 902 para abordar la enfermedad de Alzheimer, la demencia y la enfermedad de Parkinson. Lanzaremos 903 un Plan Europeo de Salud Cardiovascular, ya que las enfermedades cardiovasculares son la principal 904 causa de muerte en la UE. Este plan debería incluir un Centro Europeo de Conocimiento y promover un control conjunto de la salud cardiovascular y de la diabetes, ya que el 85% de las personas que viven con diabetes mueren a causa de 906 enfermedades cardiovasculares. A la luz del envejecimiento de nuestra sociedad, invertir en una longevidad saludable es 907 la mejor manera de aliviar la carga que el envejecimiento supone para los presupuestos y hacer que nuestras vidas sean más largas y también 908 más saludables.

909 Sabemos que el bienestar físico no es lo único que hay en la salud. La salud mental es igualmente importante a medida que los europeos exigen cada vez más apoyo psicológico al 911 de calidad, asequible y accesible . Es por eso que nos comprometemos a lanzar un Plan de Acción de la UE para la Salud Mental 912 para garantizar que todos los europeos necesitados tengan acceso a la ayuda psicológica adecuada, 913 eliminando al mismo tiempo el estigma que a menudo se asocia con las enfermedades mentales.

914

915 3.6 Nuestra Europa está preparada para afrontar nuevos desafíos

916 Nuestra Europa se concentra en lo esencial, nunca pierde de vista el panorama general y 917 siempre lucha por lo importante. Muchos socialistas se mostraron inicialmente escépticos sobre la unificación europea 918 , los Verdes intentaron incluso impedir legalmente la introducción del mercado único y 919 algunos liberales causaron graves daños a una Europa democrática en un momento decisivo, por no hablar de los 920 populistas de derecha que quieren destruir nuestra Europa hoy. Nosotros, como PPE, defendemos 921 una UE fuerte y eficaz que lideraremos con éxito en el futuro.

922 Para hacer frente a los enormes desafíos en un mundo turbulento, la UE también debe mejorar sus 923 instituciones. Queremos hacer que la UE sea más capaz de actuar, más eficiente, más fuerte y más democrática. Al mismo tiempo, los Estados miembros seguirán teniendo el derecho de 925 decidir qué competencias debería tener la UE y cuáles podrían 926 transferirse nuevamente. Para ello queremos celebrar en los próximos años una convención europea para debatir y 927 decidir sobre posibles mejoras de los Tratados. También seguiremos desarrollando estrategias para mejorar la proximidad de la UE a sus ciudadanos, involucrando a la sociedad civil en este proceso.

929 Mantenemos las promesas de adhesión de la UE y una estrategia de ampliación con visión de futuro para 930 Ucrania, los Balcanes Occidentales, Moldavia y Georgia. Cada país candidato también debe estar 931 preparado para ser miembro. Mientras tanto, deberíamos tomar medidas intermedias y una cooperación más estrecha para colocar a los candidatos en la mejor posición para unirse.

933 Consideramos que todos los países candidatos estarán sujetos a las mismas reglas en el camino hacia la 934 membresía plena. No queremos un proceso interminable, pero todos los criterios de adhesión (criterios de Copenhague 935) deben cumplirse claramente para que la UE se amplíe. Cualquier decisión debe basarse en 936 resultados concretos proporcionados por los países candidatos. Evaluamos a cada candidato en función de sus méritos, 937 el respeto de las instituciones democráticas, el Estado de derecho y la protección de los derechos humanos 938, así como las relaciones de buena vecindad con todos los Estados miembros de la UE. Estos son los 939 requisitos previos mínimos para todo Estado que aspire a unirse a la UE.

940 Si bien reconocemos que la actual situación política en Turquía descarta la posibilidad de 941 la adhesión de Turquía a la UE, creemos que una mejora de la unión aduanera existente y 942 la facilitación de visas podrían allanar el camino hacia su vocación europea y servir como una señal para una asociación renovada y positiva entre la UE y Turquía.

944 Llevamos años apoyando a los bielorrusos en su lucha por la democracia y la libertad y 945 seguiremos apoyando al pueblo de Bielorrusia y a sus líderes democráticos en su lucha 946 contra el régimen de Lukashenka. Una vez que se produzca el avance democrático, Bielorrusia también debería poder entrar en el camino europeo de paz y prosperidad.

948

949 IV. Construyamos Europa juntos.

950 Europa es nuestro hogar. Nosotros, los europeos, tenemos una larga historia de estar unidos. De la 951 devastación causada por los regímenes autoritarios, nos arremangamos, reconstruimos nuestra libertad 952 y unimos Europa. Juntos, hemos hecho posible nuestro increíble éxito. Pero nada es 953 perfecto y todo se puede mejorar. Y de eso se tratan las próximas elecciones europeas 954: cómo será Europa en 2030. Como PPE, tenemos una visión clara de cómo debería ser Europa 955 en 2030. Queremos más unidad, seguridad y prosperidad. Para llegar allí, necesitamos 956 valores y liderazgo. Esto es lo que el PPE, bajo el liderazgo de la 957 presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, los vicepresidentes y comisarios de la Comisión del PPE, el 958 Grupo del PPE en el Parlamento Europeo y los miembros del Consejo del PPE, ha demostrado durante 959 el pasado cinco años. Los dirigentes del PPE han unido a Europa forjando una vacuna común, una recuperación económica 960 común y sanciones comunes contra Rusia y dando esperanza a Ucrania 961 juntos. Construimos puentes donde otros sólo crean divisiones. Tenemos un plan para una Europa 962 que asuma la responsabilidad de todos los ciudadanos, nuestras economías, nuestras familias, nuestras mujeres, 963 nuestros jóvenes y nuestros mayores. Por una Europa que proteja nuestro planeta y compita con valentía en el mundo,

964 protege a sus ciudadanos y siempre pone a las personas en primer lugar. ¡Hagamos de Europa un hogar bueno y seguro para 965 personas!